



11 Janvier 2018

L'Enquête Nationale annonce un directeur général par intérim

La Directrice générale Debbie Reid a quitté ses fonctions au sein de l'Enquête nationale. Bien que ne pouvons partager plus d'information à ce sujet, nous remercions Debbie pour ses contributions.

Nous nous assurons que le travail de l'Enquête nationale n'est pas interrompu durant cette période de transition. Le Directeur des opérations, Calvin Wong, agira à titre de Directeur général par intérim immédiatement.

Nous continuerons à construire sur les progrès significatifs réalisés l'année dernière dans le processus de consignation de la vérité qui a mis en lumière cette tragédie nationale à travers :

- les audiences communautaires;
- les audiences d'experts;
- les audiences institutionnelles;
- la commémoration; et,
- la recherche.

Nous avons une responsabilité sacrée envers les 597 familles et survivantes qui ont confié leurs histoires à l'Enquête nationale, et les plus de 600 familles et survivantes qui sont inscrites aux prochaines audiences.

Les Commissaires et le personnel sont unis par un engagement profond, et nous travaillons diligemment pour préparer nos deux prochaines audiences communautaires à Yellowknife du 23 au 25 janvier 2018 et à Rankin Inlet du 20 au 22 février 2018.